ラウンドが整備されている際に撮影さ ます。この写真は、 里地区の深田運動場の写真をご紹介し れた写真です。 今回は、 町民運動会が開催された大 昭和49年に深田グ

ことが分かります。 重機が写っており、整備の途中である れていますが、右下には整備のための 写真を見るとバックネットは整備さ

ラウンド周辺はもともと田ん たそうです。 ると腰の辺りまで泥に浸かっ いう名前の通り、田んぼに入 ぼだったそうで、「深田」と お話を伺ったところ、このグ 大里地区の寺尾邦義さんに

ら平成26年にリニューアルさ 半島大水害で被災したことか きましたが、平成23年の紀伊 などが整備され、親しまれて テニスコート、深田農村公園 その後、 現在の姿となりました。 深田グラウンド、

和 49 年

ひとりごと

ありがとうございます! 今年もたくさんの笑顔を



うをよろしくお願いします。 あけましておめでとうございます。本年も広報きほ

2019 - 1

Kiho 24

力していきたいと思います。 いただいたみなさん、本当にありがとうございました。 の素敵な笑顔で表紙を飾っていただきました。ご応募 みなさんに楽しんでいただけるようにこれからも努 今年も新年を笑顔で迎えられるように、232人も

も知れませんが、「車と電車が大好きです。」と書い みなさんもぜひ、はしゃぎっ子にご応募ください♪ てあり、車好きは昔からだったのかと改めて思いま ので、とても驚きました。写真ではわかりづらいか 認したところ、しっかりと自分が載っていました(笑)。 もはしゃぎっ子出とったで」と言われ、昔の広報紙を確 した。電車は今ではあまり好きではありませんが…。 の撮影に行くことがあり、最近になって母から「あんた 話は変わりますが、広報担当になって、はしゃぎっ子 まさか自分が広報に載っているとは思わなかった 大きくなったときのサプライズにもなります?ので (ちょっぴり恥ずかしがりやな 田中健太郎



■ 編集/紀宝町役場企画調整課広報広聴係 〒519 - 5701 三重県南牟婁郡紀宝町鵜殿 324 番地 TEL 0735-33-0334

FAX 0735-32-1102